

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
SPD-Fraktion
Lothar Müller / Die Linke

in der Bezirksvertretung Lindenthal

Klettenberg Sülz Lindenthal Braunsfeld Müngersdorf Junkersdorf Marsdorf Weiden Lövenich Widdersdorf

Frau Bezirksbürgermeisterin
Cornelia Weitekamp

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, 20. Mai 2022

Auerbachplatz – autofreie Rheinbacher Straße

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin

Wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen:

Die Bezirksvertretung Lindenthal beschließt das Teilstück der Rheinbacher Straße am Auerbachplatz für den Autoverkehr zu sperren und die Autoparkplätze aufzuheben.

Begründung:

Immer wieder wird aus der Bürgerschaft der Wunsch geäußert, den Auerbachplatz an der Rheinbacher Straße sicherer zu machen und diesen Abschnitt der Straße für den Autoverkehr zu sperren. Der Spielplatz befindet sich hier und es gibt einen reges Hin und Her zwischen Spielplatz und der Außengastronomie.

Die Bezirksvertretung Lindenthal hat einen entsprechenden Beschluss (0299/2014) schon am 10. März 2014 mehrheitlich gefasst. Dieser wurde im Rahmen der Vorlage 1913/2019 noch einmal bekräftigt.

Die Verwaltung prüft mit welchen autoverkehrlichen Änderungen (Einbahnstraßen) zu rechnen ist.

gez. Ute Ackermann
Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN

gez. Friedhelm Hilgers
SPD-Fraktion

gez. Lothar Müller
Die Linke